



## Nahle tiene sus razones, pero la decisión de afiliar a Yunes Márquez es del partido: Ricardo Monreal



**Ricardo Monreal Ávila**, coordinador de los diputados de Morena, no quiso opinar a favor o en contra del registro de Miguel Ángel Yunes Márquez, pero se refirió a la inconformidad de la gobernadora de Veracruz, Rocío Nahle García, de quien dijo que tendrá sus razones, pero la decisión es del partido.

Luego de la ola de inconformidad que se suscitó dentro de Morena por la afiliación de Yunes Márquez, que se llevó a cabo ayer en el Senado de la República hasta donde acudió la presidenta Luisa María Alcalde, y de lo que no estuvo de acuerdo la gobernadora de Veracruz, Ricardo Monreal manifestó que no quiere ser impoluto (limpio de todo).



Ante la prensa dijo que en materia política partidista es muy complicado opinar, y que para él no es un tema tan profundo. “Morena se ha conformado con expresiones distintas, no voy a descalificar a nadie, porque no tendría autoridad”.

El líder morenista en San Lázaro, expresó que él viene de cuatro partidos distintos y que Morena se ha conformado de diversas expresiones, por lo que sería injusto no apoyar a nuevos integrantes.

“Yo vengo de cuatro partidos. Imagínense que yo cuestione a los que llegan. Yo estuve militando en el PRI, y luego en el PRD, y luego en el PT, y luego en Convergencia y ahora en Morena.

“Y ahora yo no puedo ser impoluto, decir no, yo puro, los puros. No, yo no creo eso. Creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres valiosos. Creo que en todos los partidos hay gente honesta, creo que en todos los partidos hay hombres y mujeres que quieren a México, y no soy de los que descalifica a nadie”.

Respecto a la reacción de Rocío Nahle Monreal Ávila manifestó: “La respeto, es muy buena gobernadora. Ayer le mandé un saludo solidario, porque ella tiene sus razones y la respeto, pero la decisión es del partido.

“No me meto y tengo funciones que desempeñar aquí como presidente de la Junta de Coordinación Política, como líder de la mayoría y no quiero asumir conductas o posiciones que no me corresponden. Le corresponde al partido, pero voy a respetar a todos y a todas.

“Y ya les dije mi origen. Tengo por convicción, como fui fundador de Morena, he decidido que la parte última de mi vida sea aquí en Morena, pero tampoco no quiero hablar de más porque después surgen los llamados y las enérgicas llamadas de incongruencia. No califico ni descalifico, ni agredo a nadie porque todos tienen el derecho de rectificar”.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>El Sol de México</b>		20- 02- 25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

Durante la sesión de este miércoles, el diputado Zenyazen Roberto Escobar García, de Morena, dijo desde su curul que los veracruzanos rechazan la afiliación de Miguel Ángel Yunes Linares, luego de que la diputada Laura Ballesteros de MC, criticara la afiliación de este personaje.

“Los diputados de la bancada de Veracruz de Morena rechazamos categóricamente la filiación del senador Miguel Ángel Yunes a nuestro partido ya que no representa la cuarta transformación y no representa lo que nació en nuestro movimiento por parte del presidente Andrés Manuel López Obrador, así que se los mandamos de regreso al PAN de ahí donde debe de estar con su comportamiento, con sus hechos, y con todo lo que han dicho vende patrias en contra del pueblo de México. Lo regresamos con todo gusto”.

<https://oem.com.mx/elsoldemexico/mexico/nahle-tiene-sus-razones-pero-la-decision-de-afiliar-a-yunes-marquez-es-del-partido-ricardo-monreal-21758442>